



Grupo de niños participantes en el concurso, con los regalos que recibieron. :: FOTOS: AINHOA LASUEN



Las ganadoras de los dos primeros premios en la sección de adultos.

Creatividad navideña

La Asociación contra el Cáncer de Ermua entregó numerosos premios en su concurso de centros de mesa navideños que cada año cuenta con más participantes

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Cada año más y mejor. Esta máxima se cumple en el que ya se está convirtiendo en un tradicional de las fiestas navideñas en Ermua: el concurso de centros de mesa de la Asociación contra el Cáncer. Y no es para menos. Todos los participantes se llevan premio, mayor o menor, dependiendo de si se llevan uno de los primeros o uno de los obsequios que se ofrecen por participar.

No está mal, ya que por una inversión con un límite de 12 euros, ya que no se permite gastar más en la elaboración de los centros de mesa navideños que participan en este

certamen, se puede disfrutar de un obsequio o de la ilusión de que el centro que uno mismo ha elaborado sea el más bonito de muchos. De hecho, en esta ocasión se presentaron 42 centros en la categoría infantil y 57 en la modalidad de adultos.

Los más pequeños son, sin duda, los que más disfrutan de este concurso. En la modalidad infantil, como su filosofía no es la de competir, se pusieron en valor aspectos como el del reciclaje, el buen humor, la creatividad y la armonía del espíritu tradicional de las fiestas.

Con estas premisas, Areli Alonso Cano, de 9 años, se llevó el primer

Se premiaban, entre otras cuestiones, el reciclaje, el buen humor, la creatividad y la armonía

premio en esta modalidad, con su centro de mesa hecho con calcetines llenos de periódico, cartón y corcho para elaborar el centro más votado por el jurado. Se llevó un scaxtric, una entrada para el espectáculo infantil teatral de esta Navidad 'Txanogorritxo' y un lote de material escolar. El premio al mejor centro elaborado con material reciclado fue a parar a manos de Davinia Sevillano Ramírez, que lo elaboró con tapones de leche y se llevó un coche de capota, la entrada y el material escolar.

El más divertido

El premio al centro más divertido, elaborado con cartón y fieltro, fue para Eilen Aguado (7 años), que ganó un coche teledirigido, entrada y material. Y el premio al centro tradicional fue para June Hernando (8 años), que se llevó un telescopio y las entradas y material escolar y que confesaba que había contado con la ayuda de su madre «que me dio muchos

ánimos para hacerlo».

La ilusión se notaba en los niños y niñas arremolinados frente a la entrega de premios, ya que todos se llevaron algo. El mérito de ganar el primer premio en la modalidad de adultos fue para Mari Carmen Gómez, que con una rama, tela de saco, telas, lazos y botellas, creó el que este año ha sido el centro ganador. Era la tercera edición en la que participaba y en anteriores ocasiones ya se había llevado alguno de los primeros premios. No obstante confesaba haber invertido «bastantes horas. La idea salió de golpe, pero luego elaborar el centro costó mucho y fui poco a poco, dándole muchas vueltas a la cabeza». Gracias a todo este trabajo, ganó un cuadro de Mugartea, un lote de productos y pei-

nado de la peluquería Pelos y un décimo de lotería de Doña Anita.

El segundo premio fue para Itsaso Alonso que, con latas, hizo un precioso conjunto y recibió un cuadro de Mugartea, alojamiento para dos personas en el hotel rural Mañe, un peinado de Disdira y un conjunto de chaqueta y pantalón de Modas Cande. Itsaso compartía el mérito con su padre «porque hemos estado los dos mano a mano montando el centro durante varias tardes», aclaraba.

Premios similares se llevaron el tercero, cuarto y quinto premio y también hubo obsequios para las personas participantes. Estos centros se venderán en los próximos días y la recaudación se entregará a la Asociación Española contra el Cáncer.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Hoy, sábado, no hay sesión.

Mañana, domingo, tres películas: (Absolutamente fabulosas, 20.30), El editor de libros (20.30). Assassin's Creed (20.30)

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 0.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables y festivos: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00. Hoy: Mandiola (San Agustín, 3). Domingo 25: Castaño (Julian Etxeberria, 7).

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Ermua 943 176 322

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19). Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Ermua 943 176 322

DEBA

El Club Arbil entregó los premios a las cartas dirigidas a los abuelos

Jare Bengoa, de Itziar, se proclamó campeona del concurso

ANDER SALEGI

DEBA. El club Arbil no se toma un descanso por navidades, y si hace un par de días celebraba el día de Santo Tomás con una txistorrada y el sorteo de 70 lotes de Navidad, ayer como viene siendo habitual en estas fechas próximas a la Navidad, procedió a la entrega de premios a las cartas escritas por alumnos de primero de ESO a los abuelos. Un año más, Lukax Dorronsoro fue el encargado de valorar y juzgar cada carta presentada al certamen. Un total de 51 niños escribieron una correspondencia dirigida a sus abuelos. Todos ellos obtuvieron un paquete de chucherías por su participación. Entre todos los escritos que se presentaron al certamen, se realizó una primera criba, en la que se eligieron 28, y de esta última selección salieron los vencedores.

La itziartarra Jare Bengoa se proclamó campeona del concurso con la carta titulada 'Aitona Maitea'; en segundo lugar se clasificó Irati de Anta con el trabajo 'Direnak dirrelako'; y el podio lo completó June Sudupe con el escrito titulado 'Zure muxuak dastatzeko'. Cada una de las ganadoras obtuvo una tablet como premio.



Un momento del concurso Cartas a los Abuelos. :: FOTOS ANDER SALEGI



Jare, Irati y June fueron las ganadoras del concurso.

La pintura toma protagonismo en el Ayuntamiento en Navidad

La exposición de Haitz Haundi permanecerá abierta al público hasta el 4 de enero

A.S.

DEBA. La asociación de pintura Haitz Haundi organiza este año la 25 edición de su exposición navideña. Una actividad en la que participan tanto artistas profesionales como

aficionados. El jueves por la tarde se llevaron los cuadros al Ayuntamiento para que, desde ayer y hasta el 4 de enero, los vecinos de la localidad puedan acercarse a el Salón de Plenos de la casa consistorial y apreciar el arte a través de diferentes obras. El Salón de Plenos se convertirá durante casi dos semanas en una galería de arte donde cada vecino podrá ver los 36 trabajos (retratos, paisajes, bodegones etc) de los

que consta esta muestra. La exposición abrirá sus puertas los días laborables de 18.00 a 20.00 y los días festivos se podrá visitar de 12.00 a 14.00 además de su horario de tarde.

Como todos los años, la agrupación sortea en estas fechas un cuadro elaborado por un artista conocido. En esta ocasión el trabajo ha sido realizado por el profesor de los cursos de Haitz Haundi José Ignacio Treku.



Una joven contempla una de las obras expuestas dentro de la muestra de Haitz Haundi. :: ANDER SALEGI

ONDARROA

El Ayuntamiento no ha remitido el estado de sus cuentas al Tribunal Vasco

Se pone en marcha el programa de Navidad, para hoy se disfrutará de la llegada de Olentzero y Mari Domingi, a las 12

A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa no ha remitido el estado de sus cuentas presupuestarias del año 2014, tal como requiere el Tribunal Vasco de Cuentas que ha valorado el contenido formal de las Cuentas Generales de los 251 ayuntamientos y 64 entidades supramunicipales de la CAPV, verificando el grado de cumplimiento de la legislación en cuanto al deber de informar. El informe señala que no han remitido su cuenta general del ejercicio 2014 al TVCP ni el Ayuntamiento de Ondarroa ni cuatro entidades supramunicipales.

Además, se ha comprobado que las liquidaciones presupuestarias, los balances y las cuentas de pérdidas y ganancias contienen toda la información exigida en la normativa de aplicación y que estos documentos son coherentes entre sí. En 34 ayuntamientos y ocho entidades supramunicipales se ha detectado la falta de inclusión en la cuenta general de alguno de los siguientes documentos: cuadro de financiación, información sobre la deuda municipal y/o memoria. En las cuentas anuales de un ayuntamiento y tres entidades supramunicipales, además, no hay balance ni cuenta de resultados.

Programa de Navidad

El área de Cultura del Ayuntamiento

to en colaboración con diversas entidades ha organizado un extenso programa navideño. Para hoy sábado, para las 12.00 horas, se disfrutará de la llegada de Olentzero y Mari Domingi, que llevarán la alegría y regalos a los chavales, a partir de las 12.00, en kalejira que partirá desde Kamiñaspí y llegará a la plaza de la Música a cargo de la ikastola Zubi-Zar. Sobre las 18.00 volverán los cantos con la coral de cámara Pedro María Unanue. Más tarde, el colectivo de apoyo a los presos vascos saldrá con su Olentzero, para terminar a las 19.30 con la rondalla Kantaize.

Gabonetan jolas txokoa

Gabonetan Txirrimorraskirekin jolas txokoa izango da 3tik 7 urterera bitarteko haurrentzat. Abenduaren 28an, 29an eta 30ean eta urtarriaren 2an, 3an, eta 4an izango da 10:00etik 13:00etara. Izen ematea doan izango da eta saioak Kantoipe 3an izango dira.

Ostalaritzako ortategia

Gabonetako jaiak direla-eta gaur eta abenduaren 31n ostalaritzako ordutegi orokorra ordu eta erdi lutzatzea erabaki du Udalak. Beraz, egun horietarako baimendutako ixteko ordutegia honakoa izango da: Bigarren taldekoak (tabernak, ardandegiak, kafetegi-tabernak, snack-ak, jatetxeak, erretegiak, kafetegiak, autozerbitzuak, txokoak, elkarre gastronomikoak, sardotegiak...): 04:00etan. Hirugarren taldekoak (taberna bereziak, klubak, bar amerikarrak, diskobarrak, karaokeak...): 05:30ean. Laugarren taldekoak (dantzalekuak, dantza-aretoak, diskotekak...): 07:30ean.

ERMUA

Actuación de Txirri, Mirri y Txiribiton con la obra 'Patxistein Doktorea'

La pondrán en escena en el Antzokia de Ermua el lunes 26, a partir de las 17.00 horas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El espectáculo 'Patxistein Doktorea' de los payasos Txirri, Mirri y Txiribiton, llega a Ermua Antzokia este próximo lunes 26 de diciembre, a partir de las 17.00 horas dentro del marco de las actividades navideñas que se han programado para los niños y niñas de la localidad.

En esta ocasión, Txirri, Mirri y

Txiribiton, se van a encontrar con un científico chiflado llamado Patxistein. Van a tener que evitar sus maliciosos planes para poder escapar.

Un espectáculo dinámico para la familia, acompañado de las más nuevas y también clásicas canciones de Txirri Mirri eta Txiribiton en esta obra de una hora de duración. La entrada cuesta 4 euros y pueden adquirirse en venta anticipada en Lobiano Kulturgunea, online en el portal de Kutxabank o en su red de cajeros multiservicio, o en la misma taquilla hasta antes de comenzar la función.